



KIRSTIN HEITMANN

IHRE KANDIDATIN FÜR DEN STADTBEZIRKSRAT

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger!

Für die kommende Legislaturperiode kandidiere ich zum ersten Mal für den Bezirksrat. Seit über 35 Jahren lebe und arbeite ich im Stadtbezirk und bin fest davon überzeugt, dass ich in der SPD die richtigen Mitstreiterinnen und Mitstreiter gefunden habe, mit denen ich meine Ziele und Überzeugungen umsetzen kann.

Unser Stadtbezirk Bothfeld Vahrenheide ist vielfältig. Integration und Inklusion sind hohe Ziele. In vielen Bereichen und Institutionen wird Integration in unserem Stadtbezirk gelebt.

Wir integrieren benachteiligte Mitbürgerinnen und Mitbürger, Menschen aus den unterschiedlichsten Ländern der Welt und behinderte Menschen.

Mit Angeboten und Beteiligung, dem Blick auf die Stärken eines jedem Einzelnen, können wir alle dazu beitragen den bunten und lebens- wie lebenswerten Stadtbezirk noch attraktiver und interessanter für seine Bürgerinnen und Bürger zu gestalten. Das kann z.B. dadurch gelingen, dass Sie, liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger, Ihre Meinungen, Wünsche und Ideen z. B. in den Stadtteilforen vertreten oder uns mitteilen, „wo der Schuh drückt“.

Bildung und Sprache sind Schlüssel zur Integration und Inklusion. Bildung und Spracherwerb beginnen im Kleinstkindalter, führen über Kindergarten und Schule zu einem Abschluss, der eine gute Berufsausbildung ermöglichen soll. Darum haben eine Willkommenskultur und Sprachförderprogramme einen hohen Stellenwert.

Denn nur wer unsere Sprache versteht und unsere Kultur kennenlernt, kann seine

Kompetenzen und Fähigkeiten unserer Gesellschaft zur Verfügung stellen.

Die SPD im Bezirksrat Bothfeld Vahrenheide hat in der letzten Legislaturperiode viele Projekte erfolgreich umgesetzt und mitgestaltet. Der Ausbau von Krippen- und Kindergartenplätzen ist vorangekommen. Sanierung und Erweiterung von Schulen sind angeschoben. Kulturprojekte und Naherholungsmöglichkeiten, gemeinsame Veranstaltungen und Stadtteilsterfe tragen zu einem respektvollen Zusammenleben im Stadtbezirk bei.

Es ist vieles auf den Weg gebracht, aber noch längst nicht genug! Wir stehen für Integration, für die gemeinsame Bildung und Erziehung. Wir setzen uns dafür ein, dass behinderte und nicht behinderte Menschen gemeinsam leben und lernen, stehen für Barrierefreiheit, ausreichend inklusive Plätze in Kindertagesstätten und Schulen.

Ich freue mich auf eine Mitarbeit im Bezirksrat Bothfeld-Vahrenheide!

Unterstützen Sie unsere Ziele und geben Sie den Kandidatinnen und Kandidaten der SPD am 11.9. 2016 Ihre Stimme.

Ihre Kirstin Heitmann



Das Team der SPD Bothfeld-Vahrenheide für den Stadtbezirksrat.